

Sobre todo, frutales

16.06.08 - J. V. P. P.]

Los árboles frutales, con especial incidencia en los cítricos, son los que más agua se llevan de todas las plantaciones de la Comunidad Valenciana, más de 1.164 hectómetros cúbicos al año, según demuestra la estadística.

Estos árboles, además, son de las plantaciones más delicadas, puesto que pueden sufrir serios daños si el riego no es oportuno o lo suficientemente bueno, de ahí que se focalice en la calidad de las aguas que le llegan a las raíces.

Tras los frutales, los herbáceos son los cultivos que mayor cantidad de agua demandan. En tercer lugar, el olivar y el viñedo, que poco a poco se van extendiendo por las tierras, ya ocupa una destacada posición, desplazando a las hortalizas, que tan buenos rendimientos dan en la Vega Baja.